



## Langjährige LVP-Geschäftsführerin Christa Weber feiert 70. Geburtstag

(Be) Der LVP gratuliert Christa Weber, seiner langjährigen Geschäftsführerin zum 70. Geburtstag. Die Glückwünsche des Verbandes überbrachte Ehrenpräsident Dr. Ulrich Becker im Rahmen der Geburtstagsfeier am 20.10.2024. Er dankte Christa Weber für 45 Jahre loyaler, engagierter und kompetenter hauptamtlicher Arbeit für den LVP und den immer noch aktiven Einsatz für „ihren“ LVP.

Geboren am 18.10.1954 in Kaiserslautern in einer leichtathletikaffinen Familie. Schon die Eltern waren in der Leichtathletik aktiv, zunächst in der Leichtathletik-Abteilung des 1. FC Kaiserslautern, dann im Bezirk Westpfalz des LVP. Christa Weber selbst war ab dem 10. Lebensjahr aktive Leichtathletin, hauptsächlich im Bereich Wurf/Stoß. Da war es folgerichtig, dass sie nach einer Lehre und Prüfung als Kaufmann im Groß- und Außenhandel bei der Firma Klöckner & Co und anschließender Tätigkeit in der Ausbildungsfirma 1974 beim LVP die Nachfolge von Frau Golla in der LVP-Geschäftsstelle im Barbarossaring antrat.

Diese wurde schnell zur Schaltstelle der Leichtathletik im LVP. Hier bereitete sie die Veranstaltungen vor, arbeitete dort zumeist im Wettkampfbüro und war auch für Abrechnung und Nachbereitung verantwortlich. Auch das Jahrbuch zum Jahresende war ein wichtiger Arbeitsbereich. Alle Meldungen im Landesverband und in Richtung DLV gingen durch ihre Hände. Hier machte sie alle Veränderungen der Wettkampf- und Organisationstechnik an verantwortlicher Stelle als Motor mit und sorgte dafür, dass der LVP bei allen Entwicklungen, vor allem im EDV-Bereich, immer vorne dabei war. Schnell wurde sie in Fachkommissionen des DLV (EDV Wettkampfsoftware, LANet) berufen, arbeitete mit den Geschäftsführern und Geschäftsführerinnen der Leichtathletik-Landesverbände zusammen und wirkte bei vielen Deutschen, bei Welt- und Europameisterschaften und weiteren internationalen Veranstaltungen mit. Den Präsidenten und dem Präsidium war sie stets eine engagierte und loyale Mitarbeiterin. 2013 organisierte sie den Umzug der Geschäftsstelle vom Barbarossaring in das neue Sportbund-Gebäude auf dem Gelände der TU Kaiserslautern in der Paul-Ehrlich-Straße.

Am 31.12.2019 trat Christa Weber dann nach 45 Jahren beim LVP „offiziell“ in den Ruhestand, arbeitete aber nach Schwierigkeiten der Neubesetzung und Kündigung des Nachfolgers noch bis Ende Mai 2020 in bewährter Weise weiter. Auch heute noch, mehr als 4 Jahre nach dem Ende ihrer Tätigkeit, arbeitet sie weiterhin aktiv an ihrem „Lebenswerk“ mit, unterstützt und berät das Präsidium in allen wichtigen Bereichen und ist bei vielen Veranstaltungen aktiv.

Beim Rückblick auf bald 50 Jahre Leichtathletik in der Pfalz bedauert sie heute das Fehlen der früheren Herzlichkeit und Kameradschaft. Nach einer Veranstaltung habe man Zeit gefunden, um bei einem Getränk über die Ereignisse des Tages zu sprechen. Heute sei alles viel unpersönlicher, die zwischenmenschlichen Kontakte seien nicht mehr so eng. Für vieles fehle die Zeit. Jeder gehe jeder sofort nach dem Ende der Veranstaltung nach Hause.

Beim Rückblick auf bald 50 Jahre Leichtathletik in der Pfalz bedauert sie heute das Fehlen der früheren Herzlichkeit und Kameradschaft. Nach einer Veranstaltung habe man Zeit gefunden, um bei einem Getränk über die Ereignisse des Tages zu sprechen. Heute sei alles viel unpersönlicher, die zwischenmenschlichen Kontakte seien nicht mehr so eng. Für vieles fehle die Zeit. Jeder gehe jeder sofort nach dem Ende der Veranstaltung nach Hause.